

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “**Pengaruh Penerapan Model Pembelajaran *Mind Map* Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Ekosistem di Kelas VII SMP Negeri 1 Sibolangit Tahun Pembelajaran 2011/2012**”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Alm. Drs. Antonius Sinaga, M.Si dan Drs. Tri Harsono, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si, Bapak Dr. H. Syahmi Edi, M.Si dan Ir. Herkules Abdullah, M.S sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S, M.Sc, selaku Dosen Pembimbing Akademik, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Kepala dan Staf Pegawai Dinas Pendidikan Deli Serdang, Kepala Sekolah dan Bapak, Ibu Guru IPA Biologi yang mengajar di SMP Negeri 1 Sibolangit pada umumnya yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayahanda dan Ibunda tercinta, Syahnan dan Ipo Syahrani, yang telah mencurahkan segala doa, kasih sayang, motivasi dan memberikan bantuan moril maupun materil yang tak terhingga dengan penuh keikhlasan demi Ananda, semoga Allah SWT selalu Mengasihi dan Meridhoi-nya, adik-adik (Ulfa N. Hasanah, M. Syahfii, Adek N. Lia, dan N. Abdullah) dan sanak keluarga yang sudah berdoa dan memberi dorongan, karena kalian penulis terus bersemangat. Begitu juga kepada sahabat

setiaku Ridha Fadhillah, Siti Sarah, Jaenia M., dan Russi F. Misna serta teman-teman di Pendidikan Biologi B' 2008 dan bagi semua yang selama ini telah mendoakan kesuksesan untuk penulis yang tidak mungkin disebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2012

Penulis,

Ika Fajar Rahmadani